

和田小学校閉校記念特集



141年の歴史に幕 和田小たくさんの思い出をありがとう

3月31日をもって和田小学校は閉校となりました。そのため3月20日には和田小学校として最後の卒業式と閉校式が挙行されました。その様子などを閉校記念として掲載します。

▼小中学校音楽祭で陸奥太鼓披露《11月6日》

新潟県佐渡島の「鬼太鼓（おんでこ）」をイメージし、昭和62年に地域の方がとうわ陸奥太鼓の会を発足。和田小では平成8年から児童が地域の祭りなどで演奏しています。

▲最後の運動会《9月29日》

運動会に参加された地域の方々といっしょに記念写真を撮りました。



▲給食会を開催《3月5日》

児童は保護者や地域の方々といっしょに会話を交えながら給食を食べ、楽しいひと時を過ごしました。

▲現校舎に建て替わる以前の校舎

●最後の学習発表会



▲2月1日には和田小学校として最後の学習発表会が行われました。発表会には地域の皆さんや卒業生などたくさんの人が訪れました。



▲和田小として最後の児童・先生

6年生4名 3年生2名 2年生2名 1年生2名 教職員6名



和田小学校 校長 鎌田孝生

「子どもをかわいがる地域、
それに応える子ども」

古くはふくらみを持たせた屋根と高床式の校舎。現在は大きな体育館・赤い三角屋根の校舎。子どもに和田で学んだことに自信と誇りを持って巣立ってほしいと願う地域の熱意で整えられた学習環境です。大きく響かせた陸奥太鼓、大島じゅうから子どもを集めたスポーツ少年団、運動会での一輪車演技など、子どもたちは大人からの愛情を感じ取り、それに見事に応えました。

和田小学校は閉校となりますが、子どもをかわいがる保護者・地域、それに応える子どもの姿は永久に続いていくと信じています。

これまで和田小学校にお寄せいただいた数々のご厚情に深く敬意を表しますとともに厚くお礼申し上げます。

最後の卒業生からメッセージ



齋藤萌香さん

私は、きれいで新しい校舎で学習することができてうれしかったです。和田小学校でたくさんの思い出ができました。五年生の時にはシンフォニア岩国で伝統ある陸奥太鼓を発表しました。大勢の人がいてとてもきんちようしましたが、立派な演奏をすることができてうれしかったです。中学校でも、いろいろな挑戦していき



中村崇人くん

和田小学校での一番の思い出は、雪山体験学習です。年に一回きりだけ、とても楽しみにしていました。高学年になると、上手にすべれるようになりました。学習では、外国語活動がとても楽しかったです。和田小学校が閉校するのはさみしいですが、中学校でも、英語の学習がんばろうと思います。



東原風沙さん

私は、六年間この和田小学校で勉強をしました。入学した時、上級生はみんな優しく親切で、いろんなことを教えてくれました。思い出たくさんさんの和田小学校がなくなるのはさみしいけれど、一年生から六年生までの思い出、そして和田小学校を忘れないように中学校に行っても部活も勉強もがんばりたいです。



吉田聖美さん

私は、六年間でたくさんの思い出ができました。友達とサッカーをして遊んだり、陸奥太鼓をがんばって練習したり、他にもたくさん思い出があります。閉校になるのは悲しいけど、長い歴史をもつ和田小学校の最後の卒業生という誇りを忘れず、これからもがんばっていきます。



▲卒業式《3月20日》

最後は卒業式に出席された方全員で見送りました。

和田小学校沿革

- 明治 6年 和田小学校を開校
- 明治 25年 和田尋常小学校となる
- 昭和 37年 校歌制定・学校給食開始
- 昭和 48年 創立100周年記念式典
- 平成 7年 新校舎落成
- 平成 13年 山口きらら博で陸奥太鼓披露
- 平成 14年 永年のクリーン作戦で善行者表彰
- 平成 16年 大島郡4町合併のため周防大島町立和田小学校となる
- 平成 20年 学校ボランティア活動立ち上げ
- 平成 26年 森野小学校と統合のため和田小学校閉校



▲閉校式 校旗納め《3月20日》

児童全員から椎木町長へ校旗が手渡されました。